

Artikel vom 29.07.2022

CSU wirbt mit Sommerfest

CSU Bayreuth-Mitte veranstaltet erstmalig Sommerfest im Herzen der Stadt



Fleißige Helfer: Die CSU Bayreuth-Mitte lässt keinen alleine im Regen stehen.

Die CSU Bayreuth-Mitte hat erstmalig ein Sommerfest organisiert. Am Mariengärtlein an der Schloßkirche feierte man in geselliger Runde ein Beisammensein. Auch wenn das Wetter nicht sommerlich war, konnte man sich in geselliger Runde über anstehende Aktionen mit den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt unterhalten. „Wir hoffen, dass im Jahr 2023 dann auch das Wetter mitspielt“, wünscht sich der Ortsvorstand.